

# Grußwort

zur **3. Baden-Württembergischen Senioren-Schach-Einzelmeisterschaft**  
vom 30.06. bis 08.07.2017 in Freudenstadt, im Herzen des Schwarzwalds

Bernd Fugmann, Baden und Bernhard Krüger, Württemberg



Liebe Seniorinnen und Senioren,

als Seniorenreferenten der Schachverbände von Württemberg und Baden laden wir Sie ganz herzlich zu unserer gemeinsamen Meisterschaft nach Freudenstadt ein. Nach vielen Jahrzehnten eines separaten Turniers ist es uns im Jahr 2014 erstmals gelungen, eine „vereinte Schachmeisterschaft“ mit über 110 Teilnehmern aus 13 Bundesländern auf die Beine zu stellen. Es ist unser nachhaltiges Ziel, ein traditionelles Schachfestival offen und überregional im modernen Ambiente des Kongresszentrums mit anspruchsvollem Schachsport, sowie Live-Übertragung der „Top Ten“-Partien ins Internet, anzubieten.

Bereits heute bedanken wir uns bei Herrn OB Julian Osswald als Schirmherr für die Bereitstellung der ausgezeichneten Räumlichkeiten im Kongresszentrum und für einen angenehmen Aufenthalt in Freudenstadt, dem heilklimatischen Kurort inmitten einer wunderschönen Ferienregion, umgeben von erholsamer Natur. Das Tourismusbüro, Tel. 07441-864-730, informiert und vermittelt gerne preiswerte Pensionen und Hotels mit der attraktiven „Schwarzwald-Plus-Karte“ für über 80 kostenlose Attraktionen sowie Fahrten mit Bus und Bahn.

Wir geben unser Bestes für eine gute Organisation und würden uns über Ihre Teilnahme sehr freuen.

Mit schönen Grüßen

Bernd + Bernhard